



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Gartenbau im Regierungsbezirk bekommt Unterstützung

25.07.2022

83 Gärtnermeisterinnen und Gärtnermeister haben am vergangenen Samstag ihre Abschlussurkunden erhalten



Fachschulklasse - Produktionsgartenbau und Garten- und Landschaftsbau

Regierungspräsidium Karlsruhe



Kurzzeitklasse Garten- und Landschaftsbau

Regierungspräsidium Karlsruhe



Kurzzeitklasse Produktionsgartenbau

Regierungspräsidium Karlsruhe

Am Samstag, 23. Juli 2022, hat bei einem Festakt Dr. Ulrich Kraft, Abteilungspräsident Landwirtschaft im Regierungspräsidium Karlsruhe, 83 Gärtnermeisterinnen und -meister in der festlich geschmückten Aula der staatlichen Lehr- und Versuchsanstalt für Gartenbau (LVG) Heidelberg, die Urkunden zu ihrem bestandenen Abschluss überreicht.

Die Absolventinnen und Absolventen kommen aus dem ganzen Bundesgebiet und hatten bereits eine Ausbildung zur Gärtnerin/zum Gärtner absolviert. An der LVG Heidelberg haben sie entweder in der einjährigen Fachschulklasse

oder in der viermonatigen Kurzzeitklasse in den Fachbereichen Garten- und Landschaftsbau, Staudengärtnerei und Zierpflanzenbau den Vorbereitungskurs zur Meisterprüfung besucht und diesen Monat ihre letzten Prüfungen abgelegt. Mit der bestandenen Prüfung tragen sie nun den Titel Gärtnermeisterin oder Gärtnermeister. Die Fachschülerinnen und Fachschüler haben außerdem die Prüfung zur Wirtschaftlerin/zum Wirtschaftler abgelegt. Einen Arbeitsplatz finden die neuen Gärtnermeisterinnen und -meister beispielsweise in Gärtnereien des Produktionsgartenbaus, im Garten- und Landschaftsbau oder auch in Kommunen. Geehrt wurden vergangenen Samstag auch die Jubilare, die bereits vor 25 oder 50 Jahren ihre Prüfungen an der LVG abgelegt hatten.

Kategorie:

Abteilung 3 Landwirtschaft